

Cobre supera los US\$5 la libra en EE.UU. y Wall Street cierra al alza por menor tensión geopolítica

En tanto, la segunda publicación del PIB de Estados Unidos al primer trimestre mostró una caída más profunda de lo esperado, con una contracción de 0,5%, lo que aumentaría las opciones de una pronta baja de tasas por parte de la Fed.

EMILIANO CARRIZO

—Los principales mercados del mundo y la Bolsa de Santiago de Chile cerraron en terreno positivo. En el caso de Wall Street, los tres índices subieron en medio de que las tensiones entre Irán e Israel salían de la primera línea, con un cese al fuego que se sostenía.

El mercado centró su atención a los datos económicos de la superpotencia, donde encabezó la publicación de la última estimación del Producto Interno Bruto (PIB) al tercer trimestre, donde cayó un 0,5 % y profundizó su caída respecto al -0,2 % reportado antes. A juicio de los inversionistas, la publicación daba señales para adelantar el recorte de las tasas de interés por parte de la Reserva Federal.

En una nota, Reuters destacó que los mercados financieros actualmente están descontando una probabilidad de casi el 21 % de una reducción de 25 puntos básicos en la tasa objetivo de los fondos federales en la reunión de la Fed de julio.

Además, hay una probabilidad de más del 75 % de que el primer recorte de tasas de este año se produzca en septiembre, según la herramienta FedWatch de CME.

Ante este contexto, el Dow Jones subió 0,99 %, el S&P 500 avanzó 0,80% y el Nasdaq sumó un 0,97%, estos dos últimos quedaron cerca de su máximo histórico.

Por su parte, Europa se contagió del mismo optimismo, con el Euro Stoxx 600 subiendo un 0,09%. En detalle, las bolsas de París, Madrid y Milán cerraron prácticamente estables (-0,01%, +0,03% y +0,08%) respectivamente), Londres

avanzó 0,19% y Fráncfort ganó 0,64%.

Mientras que, el IPSA -el principal índice bursátil de Chile- subió 0,45 % respecto al cierre de este miércoles y llegó a un valor de 8.177,63 puntos.

DÓLAR Y COBRE

Al cierre del día y de la edición, el dólar bajó \$ 5,75 respecto al cierre de ayer y llegó a un valor de \$ 932,20 la unidad.

Sin embargo, en las primeras operaciones del día, la divisa alcanzó un mínimo de \$ 928,60 y luego moderó su caída. El impulso del peso chileno frente al dólar se da en medio de un cobre fuerte.

El valor a tres meses del cobre subía un 2,75 % a US\$ 5,11 la libra en Comex. Mientras que, el valor al contado del cobre subió un 3,11 % a US\$ 4,669 en la Bolsa de Metales de Londres, su mayor alza diaria desde el 10 de abril del 2025.

“El metal rojo avanza tras una combinación de factores que tensionan el balance entre oferta y demanda”, dijo Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria.

“Destacan los envíos récord desde países productores hacia Estados Unidos, lo que estaría generando una menor disponibilidad fuera del mercado norteamericano; además de expectativas de nuevos aranceles a las importaciones de cobre en Estados Unidos”, agregó.

Otro factor a que apuntó Bustamante fue “la estimación de Goldman Sachs, que proyecta un precio de US\$ 10.050 por tonelada en agosto, junto con una sólida demanda desde China que refuerza las presiones alcistas en el corto plazo”. ●